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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成２８年度目黒区一般会計補正予算（第１号）

について 

日程第２  報告事項   平成２８年度公立小中学校教員公募について 
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（午前１０時３０分開会） 

 

○委員長   第２８回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日の欠席委

員は中山委員です。署名委員は木村委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成２８年度目黒区一般会計補正予算（第１号）について（報

告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  平成２８年度公立小中学校教員公募について（報告事項）） 

        

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    この公募制度において目黒区への応募者数というのは、他区と

比べてどうですか。 

○説明員   他区の全てのデータを持ち合わせているわけではないのですが、

決して多いほうではないと認識しております。 

○委員    多いほうでないということは、例えば目黒区の教育現場が活動

しにくいと思われているということでしょうか。 

○説明員   実際に平成２７年度の人数のところを見ていただきますと、小

学校で２２人、中学校で１１人の枠がありますが、応募者数は９

人と２人ということで、本区の魅力というものをＰＲし切れてい

ないと思ってございます。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

○委員長   次週７月２６日は委員会の都合により休会としたいと思います

が、よろしいですか。 

 

（各委員同意） 

 

○委員長   それでは、次週は休会とし、第２９回定例会は８月２日としま
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す。なお、緊急の場合は開会し、又は臨時会で対応することとし

ます。 

       以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時５９分閉会） 

 


